

11 Beatrice Ngo über Bernhard Almstadt



„Er passte sich als Mensch und als Sportler nicht an die Diktatur an, sondern nahm Verfolgung, Repressalien und letztendlich den Tod auf sich, um sich für Frieden und ein Leben außerhalb einer Diktatur einzusetzen. Gerade in unserer Zeit brauchen wir mehr Menschen wie Bernhard Almstadt, die bereit sind, ihre Stimme zu erheben. Deswegen würde ich seine Geschichte, eine Geschichte über Krieg und Frieden, gerne erzählen.“

Beatrice Ngo: Er war nur ein Mann, aber ein Mann mit Willen, 2024.